
大月警察署協議会 令和５年度第４回定例会議 議事概要

開 催 日 ２月１６日（金） 午後３時２５分から午後４時１５分までの間

開 催 場 所 大月警察署 ３階大会議室

出 席 者 協議会委員：７名
警察署：１０名

１ 警察業務推進状況
(1) 会計係長

ア 遺失・拾得物の取扱状況
イ 適正な会計業務の推進

(2) 警務課長
ア 警察安全相談
イ 広聴関係
ウ その他活動状況

(3) 生活安全課長
ア 人身安全関連事案取扱状況
イ 声かけ事案取扱状況
ウ 各種犯罪抑止活動

(4) 地域課長
ア １１０番受理状況
イ 地域警察官による犯罪検挙状況
ウ 地域警察活動状況
エ 山岳遭難発生状況

(5) 刑事課長
ア 刑法犯認知件数等統計
イ 主要事件の状況

(6) 交通課長
ア 交通事故発生状況
イ 交通事故抑止対策

議事概要等 (7) 警備課長
ア 国際テロ対策
イ 災害関係
ウ 警護体制の構築

２ 意見・要望等の聴取その他
(1)【感謝】

先日、新聞で、被災地に派遣されている山梨県警の方達が、現地の
子供達と警察ごっこをして遊んだという記事を見ましたが、本当に心
が温かくなりました。

ありがとうございました。
(2)【感謝】

先日、近所で単独の事故があり、駆けつけたパトカーの人が、駆け
つけるなり、運転手のところに行き、「怪我はない？」と声を掛けてい
たのですが、本当に親切な対応でした。

(3)【感謝】
先程、各課から業務報告がありましたが、普段、事故処理や警ら等

の業務は見たことがありますが、報告を聞き、難しいことまで取り扱
い、幅広い仕事をしており、改めて感謝を申し上げたいと思います。

(4)【質疑】
先日、知人が駐在所に落とし物を届けたのですが、駐在さんが不在

で、連絡をしたらパトカーが向かうから待つように言われたようで、
４０分後パトカーの人が来てくれて手続きをしたそうです。

知人は、この後、予定があったけど、時間に間に合わず休んだそう
ですが、色々な対応で難しいとは思いますが、もう少し早く来ていた
だくことはできないでしょうか。



【回答】
４０分も待たせて、予定を休ませてしまったのは申し訳ないと思い

ます。 駐在所勤務員自体、どうしても他の業務で本署へ引き上げる
ことが多くなってしまい、駐在所が不在になってしまいます。

このような場合、パトカー勤務員が駐在所へ向かうのですが、当署
管内が広いことや事案対応をしていることなどからどうしても臨場ま
でに時間がかかることがあります。

今回の場合、警察の指令担当が当事者にその後の予定を聞いておら
ず、結果的に４０分待たせてしまい、申し訳なかったと思います。

通常、相手方に用事等の有無を確認し、相手の負担にならないよう
に心掛けておりますが、再度、署員に対して徹底したいと思います。

(5)【感謝】
先日、大月警察署の生活安全課の方に闇バイトと特殊詐欺に関する

防犯講話をしていただきましたが、非常にためになり、ありがとうご
ざいました。


